

# DID YOU KNOW

you have the right to

**refuse to dissect animals**

**in Québec?**

It's true! Each year, countless animals (including frogs, cats, and birds) are cruelly killed and then cut up in classrooms across the country—even though humane methods exist. Studies have shown that students who use humane dissection methods perform just as well as—and often better than—students who cut up animals. You don't have to dissect! Explain to your teacher that you won't and that the minister of education, recreation and sports confirmed your right to say no to cutting up animals in Québec:

[T]he science and technology programs aim to develop attitudes that are respectful to living beings and the environment among students and that do not require this kind of activity. Thus, using animal dissection is not required to meet the training needs. Also note that teachers have educational resources that offer animal dissection alternatives such as virtual simulations and other digital resources.

Animal dissection is unnecessary and cruel. Exercise your rights and stand up for animals by choosing not to dissect them. For more information or to get involved, visit [CutOutDissection.com](http://CutOutDissection.com) or e-mail us at [hello@peta2.com](mailto:hello@peta2.com).

**peta2**



© iStock.com/thinksky

# DID YOU KNOW

you have the right to

**refuse to dissect animals**

**in Québec?**

It's true! Each year, countless animals (including frogs, cats, and birds) are cruelly killed and then cut up in classrooms across the country—even though humane methods exist. Studies have shown that students who use humane dissection methods perform just as well as—and often better than—students who cut up animals. You don't have to dissect! Explain to your teacher that you won't and that the minister of education, recreation and sports confirmed your right to say no to cutting up animals in Québec:

[T]he science and technology programs aim to develop attitudes that are respectful to living beings and the environment among students and that do not require this kind of activity. Thus, using animal dissection is not required to meet the training needs. Also note that teachers have educational resources that offer animal dissection alternatives such as virtual simulations and other digital resources.

Animal dissection is unnecessary and cruel. Exercise your rights and stand up for animals by choosing not to dissect them. For more information or to get involved, visit [CutOutDissection.com](http://CutOutDissection.com) or e-mail us at [hello@peta2.com](mailto:hello@peta2.com).

**peta2**



© iStock.com/thinksky

# SAVIEZ-VOUS

## que vous avez le droit de refuser la dissection d'animaux au Québec ?

C'est vrai ! Chaque année, d'innombrables animaux (y compris des grenouilles, des chats et des oiseaux) sont cruellement tués et découpés dans des salles de classe partout au pays, même s'il existe des méthodes sans cruauté. Des études ont montré que les élèves qui utilisent des méthodes de dissection sans cruauté obtiennent des résultats aussi bons, et souvent meilleurs, que ceux qui découpent les animaux. Tu n'es pas obligé de disséquer ! Explique à ton professeur que tu ne le feras pas et que le ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport a confirmé ton droit de dire NON à la dissection des animaux au Québec :

[L]es programmes de science et technologie visent à développer chez les élèves des attitudes respectueuses des êtres vivants et de l'environnement qui ne nécessitent pas ce type d'activité. Ainsi, le recours à la dissection animale n'est pas nécessaire pour répondre aux besoins de formation. Notons également que les enseignants disposent de ressources pédagogiques offrant des alternatives à la dissection animale, telles que des simulations virtuelles et d'autres ressources numériques.

La dissection animale est inutile et cruelle.  
Exercez vos droits et défendez les animaux  
en choisissant de ne pas les disséquer.  
Pour plus d'informations ou  
pour vous impliquer, visitez  
**CutOutDissection.com** ou envoyez-nous  
un courriel à [hello@peta2.com](mailto:hello@peta2.com).

**peta2**



# SAVIEZ-VOUS

## que vous avez le droit de refuser la dissection d'animaux au Québec ?

C'est vrai ! Chaque année, d'innombrables animaux (y compris des grenouilles, des chats et des oiseaux) sont cruellement tués et découpés dans des salles de classe partout au pays, même s'il existe des méthodes sans cruauté. Des études ont montré que les élèves qui utilisent des méthodes de dissection sans cruauté obtiennent des résultats aussi bons, et souvent meilleurs, que ceux qui découpent les animaux. Tu n'es pas obligé de disséquer ! Explique à ton professeur que tu ne le feras pas et que le ministre de l'Éducation, du Loisir et du Sport a confirmé ton droit de dire NON à la dissection des animaux au Québec :

[L]es programmes de science et technologie visent à développer chez les élèves des attitudes respectueuses des êtres vivants et de l'environnement qui ne nécessitent pas ce type d'activité. Ainsi, le recours à la dissection animale n'est pas nécessaire pour répondre aux besoins de formation. Notons également que les enseignants disposent de ressources pédagogiques offrant des alternatives à la dissection animale, telles que des simulations virtuelles et d'autres ressources numériques.

La dissection animale est inutile et cruelle.  
Exercez vos droits et défendez les animaux  
en choisissant de ne pas les disséquer.  
Pour plus d'informations ou  
pour vous impliquer, visitez  
**CutOutDissection.com** ou envoyez-nous  
un courriel à [hello@peta2.com](mailto:hello@peta2.com).

**peta2**

